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Идолы и Бог

них "всё" - Закон наряду с Богом, и праведность ограничивается его 
соблюдением. Тогда как подлинная праведность - Христос, и "всё" Он. 
Праведности нет в делах Закона, она - в вере во Христа, в воплощении 
жизни Христовой, которая для нас Закон. Да, праведность есть соблюдение 
Закона, но соблюдение Закона не есть вся праведность. Так же, как Христос 
есть Бог, но только Бог не есть ещё Христос, ибо Христос есть ещё и человек.

Всякий закон, принцип или идеал есть только детоводитель к Христу. Закон 
без Христа есть грязь. Также и праведность, которая от закона, если без 
жизни Христовой в человеке. Закон не есть камень преткновения. На самом 
деле те, кто соблюдает только Закон, не праведны, ибо "преткнулись о 
камень" значит, что нет у них праведности Христовой. На самом деле это 
грешники хуже язычников. Потому не закон необходимо превозносить 
наряду с Христом, а Закон во Христе как часть, не как целое. Христос есть и 
Закон, но закон не есть Христос. Во Христе, кроме Закона, есть благодать, 
милость, человечность, отношение к живому, пусть и грешащему существу, 
как к безграничной ценности. В этом Полнота. Закон же без благодати, 
истина без милости - порождение диавола, а не Бога. С пришествием в мир 
Христа, Спаситель наш есть мирило святости, а Закон является лишь 
откровением Его характера. Говорю ли я о том, что Закон отменён? Нет, но 
что есть прикладной и живой Закон в жизни и учении Христа, живое Слово, 
живой пример его исполнения, а не мёртвая буква. Фарисеи золото Божьих 
слов использовали для своего духовного прелюбодеяния, как написано: "Вы 
взяли серебро Моё и золото Моё, и наилучшие драгоценности внесли в 
капища ваши" (Иоиль 3:5), - из Закона сделали мёртвого идола, из теории, 
пред которой преклонялись, требуя от других её исполнения, сами её, его 
не исполняя, что и делало Закон мёртвым. Не Бог - люди, которым был дан 
Закон, сделали его мёртвым словом без дела, семенем, которое не 
приносило плода, и которое оставалось для читающего по вине читающего 
только на каменных скрижалях. Закон Божий был и пребывает живым 
словом, но это слово, которое не произвело никакого действия по вине 
плоти, т.е. человечества, не принявшего его. Потому Давший Слово Сам 
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сходит, воплощается для того, чтобы показать пример веры в это слово, т.е. 
исполнения его. Но Бог не поклоняется Закону; Христу должно поклоняться 
всё сотворённое Им, и Закон подводит к такому поклонению. 
Поклоняющийся же Закону нарушает Закон. Говорят: "Как можно, 
поклоняясь Закону, нарушать его?" А как фарисеи были законниками и 
нарушили "не убивай", распяв Иисуса? Я говорю о том, что фарисеи были и 
есть идолопоклонники, ничем от обычных не отличающиеся, и даже хуже. 
Большинство адвентистов седьмого дня глубоко убеждены, что фарисейство 
сегодня существует только в образе Католицизма и Православия с их 
множеством обрядов, но слова пророка говорят: "Он увидел себя 
грешником.. у ворот Дамаска.. с того времени Павел был действительно 
обращённым человеком.. Пока Христос не был явлен ему, он был в такой 
непроглядной тьме, в
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